DEVOTION A LA SAINTE VIERGE.

La dévotion à Marie a été une des dévotions principales de notre séraphique Père : elle doit revivre en ses enfants; neus aurons donc bien soin de procurer autant que possible la gloire de la très sainte Vierge en rehaussant la beauté de son culte par nos offrandes, par nos travaux, etc., en récitant chaque jour en son honneur au moins le chapelet, en passant ses fêtes dans les exercices d'une piété douce et confiante, en lui consacrant enfin tout le mois de mai, le mois des fleurs, comme le peuple chrétien se plait à le faire depuis de longues années déjà. Pour exciter notre ferveur, rappelons-nous quelques traits de la vie de saint François:

1. Des trois églises qu'il avait réparées, c'est Notre-Dame-des-Anges qu'il choisit pour y faire sa demeure, parce qu'elle était consacrée à la Mère de Dieu. Il y passait, au commencement de sa conversion, les jours et les nuits en de ferventes prières, et c'est là qu'il eut le bonheur de concevoir et d'enfanter, pour ainsi dire, la vie évangélique, puisque c'est dans cette église que furent institués les deux premiers Ordres. C'est encore là que Notre Seigneur et sa divine Mère lui apparurent et que, sur l'instance de Marie, il obtint cette indulgence célèbre connue sous le nom de Portioncule ou Grand Pardon d'Assise.

2. Il ressentait pour la sainte Vierge un zèle et une tendresse de dévotion si grande que St. Bonaventure dit qu'on ne peut l'exprimer. Il se mit, lui et son Ordre, sous sa protection; il la prit pour avocate et en elle, après Jésus-Christ, était sa principale confiance: "Car, disait-il, c'est Elle qui a rendu ce Dieu de majesté notre frère: " par Elle "nous avons obtenu miséricorde." Il faisait un carème de six semaines pour se préparer à la

fête de l'Assomption.

3. Il obtint de Marie les plus grandes faveurs; plusieurs fois elle lui apparut, intercédant pour les pauvres pécheurs, présentant à son Fils irrité St. François et St. Dominique comme devant régénérer le monde. Nous ne raconterons pas ces apparitions en détail, elles pourront être lues dans la vie de notre séraphique père que nous publions actuellement dans notre "Petite Revue"; mais il suffit de les indiquer pour faire comprendre que cette dévotion était assez vive pour faire descendre sur la terre la Reine du ciel.